

## Docentes eligen hoy nuevos Profesores Meritísimos FCS

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Septiembre de 2019 12:18 - Última actualización Miércoles 18 de Septiembre de 2019 13:16

---

Desde tempranas horas de la mañana de hoy, docentes de las distintas escuelas de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) y representantes estudiantiles participan en la selección de nuevos Profesores Meritísimos, a través del voto directo, en respuesta a la convocatoria a asamblea de facultad hecha por el Consejo Directivo de esta dependencia, mediante la resolución FCS-850-19 del 19 de agosto del presente año.



La doctora Rosel Fernández y el doctor Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de la FCS, dieron apertura al proceso de selección de los nuevos Profesores Meritísimos.

Los candidatos propuestos a la asamblea son los doctores Luis Taveras Lucas, Consuelo Mendoza, Jesús Feris Iglesias, Alejandro Pichardo, Julio Rodríguez Grullón, Lila Chahín Tuma, Luis Rivera Mejía y Plinio Cabrera.

Los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de la FCS, dieron apertura al proceso al emitir sus respectivos votos, e hicieron un llamado a los docentes de la facultad para que participen, tanto en la sede como en los recintos y centros regionales, en la elección democrática de los candidatos mencionados.

El artículo 80 del Estatuto Orgánico establece que "el Profesor Meritísimo es aquel Profesor Titular que, además de sobresalir en la docencia, la investigación y la creación profesional, realiza una obra ejemplar, dentro y fuera de la Universidad, en beneficio del progreso universitario y de la cultura nacional".

La votación, que inició a las 8:00 a.m y terminará a las 8:00 p.m de hoy, se lleva a cabo en el auditorio Guarocuya Batista del Villar de la Escuela de Medicina, y la misma está regulada por el artículo 96 del Estatuto Orgánico de la academia que lo establece como un deber institucional.

## Docentes eligen hoy nuevos Profesores Meritísimos FCS

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Septiembre de 2019 12:18 - Última actualización Miércoles 18 de Septiembre de 2019 13:16

---



La decana motiva la participación del profesorado.

## Docentes eligen hoy nuevos Profesores Meritísimos FCS

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Septiembre de 2019 12:18 - Última actualización Miércoles 18 de Septiembre de 2019 13:16

---



Docentes de distintas especialidades participaron en la elección de los Profesores Meritísimos de la Facultad de Ciencias Sociales.